



Les Sapeurs-Pompiers

L'année 2017 a été marquée par la passation de pouvoir du Chef de Centre entre Thierry Guillouard et Mike Chanot. L'ensemble des sapeurs pompiers le remercie pour son engagement au sein du centre.



La fin d'année s'est terminée par notre Sainte Barbe. Plusieurs sapeurs pompiers ont été promus. Florine COURGENOUL a réussi avec succès toutes les formations pour effectuer les interventions pour les premiers secours, elle a ainsi reçu son BIP. Eléonore GUILLOUARD a reçu son diplôme INC qui lui permet désormais d'effectuer tout type d'interventions. Le Chef de Centre a également souhaité la bienvenue aux deux nouvelles recrues : Jonathan QUENNEVILLE qui a réussi les tests et Kilyan ROCUET qui passera ses tests en Janvier 2018.

Le Chef de centre a aussi remercié la municipalité qui a octroyé une subvention exceptionnelle pour aider à l'achat de lampes individuelles pour les casques.



Nous sommes toujours à la recherche de personnes qui voudraient intégrer notre caserne. Je remercie toute l'équipe des sapeurs pour l'aide apportée au sein du Centre. Les sapeurs pompiers remercient la population pour son implication dans nos manifestations. Rendez-vous le dimanche 15 avril 2018 pour la matinée Tripes et le samedi 15 septembre 2018 pour la soirée Moules-Frites. Les Sapeurs-Pompiers, Le Président et le Chef de Centre vous présentent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année.

Le Chef de Centre, Thierry GUILLOUARD

Le Président de l'Amicale, Frédéric LEMASSON